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本年度第３４回 通算１５６５回 

２０１９年３月１９日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 3/5 修正出席率 

７０名 ３２名 ５０％ ９２．３％ 

 ゲスト：米山奨学生 ヒュン・バー・フック君    ビジター：メーキャップ受付８名 
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★会長あいさつ     柴田浩志会長 

 こんにちは。

先週は、台湾

の台中松竹ロ

ータリークラ

ブに大勢の皆

さんにご参加

を頂きました。

無事に姉妹締

結更新と交流をすることが出来ました。大変

ありがとうございました。 

 台中松竹ＲＣの創立記念日例会は、300 名

近い人たちが出席して盛大に行われました。

今回は創立 22 周年記念式典ということで、歓

待をされました。今回の訪問は、姉妹締結の

再調印ということで、姉妹締結書に署名をさ

せて頂きました。先方は、締結の期限を設け

ないという提案でしたが、こちら側としては

一応 5 年の期限をつけて更新をさせて頂きま

した。5 年たったら締結をしないということ

ではなく、5 年ごとの姉妹締結の確認をする

という意味で、期限を 5 年でお願いしました。 

 本日は、米山奨学生のフック君の送別会で

す。奨学期間は 1 年でしが、無事に豊橋技術

科学大学を卒業されて、名古屋に就職も決ま

って、これから新しいスタートをされます。

フック君とは、楽しく交流することが出来ま

した。ありがとうございました。名古屋と豊

川なので、時間があれば遊びに来てください。 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

春の行楽について 

ＩＭのお礼状について 

★台中松竹ＲＣ訪問報告 池田弘委員長 

台中松竹ＲＣの姉妹交流報告と姉妹締結更新

の報告 

★米山奨学生の送別会 

カウンセラーあいさつ  原田雄二会員 

 こんにちは。

今年度、米山奨

学委員長と米山

奨学生のカウン

セラーを受けて

おります。 

 昨年の 4 月に米山奨学生カウンセラーのオ

リエンテーションがあって、その場所で初め

てフック君に会いました。第一印象は、好青

年という感じでした。好青年は今も変わりま

せん。 

 カウンセラーというものが分からずに受け

てしまいましたが、フック君には多少の不満

はあったかもしれませんが、私なりに一生懸

命にやらせて頂きました。 

 フック君から 1 年間のレポートが提出され、

私からカウンセラーの所見を提出させて頂き、

今週の土曜日に地区で歓送会が行われて、す

べての米山奨学生受入れ事業が終了しました。 

 今後のフック君ですが、22 日に大学の卒業

式があります。名古屋に土木関係の設計をし

ている㈱奥村設計事務所に就職が決まりまし

た。多くの留学生が働いてるのかと思ってい

たら、フック君入れて 3 名だそうです。将来

的には、橋を設計したり、道路を設計してい

くと思います。名古屋で働きますので、フッ

ク君が設計した橋などがあったら、私がいの

一番に渡りたいと思っています。 

 皆さんには 1 年間お世話になりました。あ

りがとうございました。 

クラブからの餞別の贈呈 

米山奨学生のあいさつ    フック君 

 皆さん、こ

んにちは。 

 今年の 1 月

からインター

シップに参加

していました。

短い時間でし

たが、社会人

の時間を少し過ごすことが出来ました。今月
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の 22 日に大学を卒業します。名古屋に就職が

決まりました。勤務先は名古屋です。 

 米山奨学金を 1 年間頂いて、私にとっては

光栄で有難いことでした。奨学金のおかげで

私の勉強に専念することが出来ました。友達

とも一緒に楽しむ時間も出来ました。心から

感謝しています。 

 特に、豊川宝飯ロータリークラブの皆様に

会う機会は毎月 1 回の例会の時間でしたが、

出会った皆さんに例会場で声をかけてもらい、

本当に楽しかったです。 

 これから日本で仕事をして経験を積んで、

母国に帰って、母国に貢献していきたいと思

っています。ベトナムの皆さんに日本語と日

本の文化を教えてあげたいと思っています。 

 本当に一年間お世話になりました。ありが

とうございました。 

 

 

★ニコニコボックス 

 池田 弘会員 台湾訪問のお礼 

 鈴木 博会員  〃 

 井指和昭会員 台湾でのお祝いのお礼 

 加藤哲山会員 誕生日を祝って頂き 

 井指光基会員 結婚記念日を祝って頂き 

 寺部良洋会員  〃 

 宇野秀幸会員 事業所創業を祝って頂き 

 夏目雅康会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

 

 

 

 

 

 

 

 

★地区研修・協議会実行委員会報告 

3 月 18 日に第 3 回地区研修・協議会の打合せ

会が開催されました。今年度は「地区研修・

協議会のための指導者会議」が取りやめにな

り、この打合せ会の開催となりました。 

分科会担当者の皆さんは、各分科会リーダー

と念密な打ち合わせをして頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


